

Protokoll der 79. StuVe-Sitzung

am 17.04.2019

Beginn: 19:05 Uhr

Ende: 20:26 Uhr

Anwesende: Daniel Fischer, Saskia Reinhardt, Sarah Frietsch, Sofia Platner

Gäste: Florian Walter (DH), Katharina Blaschek

Tagesordnung:

Top 1	Begrüßung
Top 2	Wahl der Sitzungsleitung
Top 3	Genehmigung der Tagesordnung
Top 4	Genehmigung der Protokolle
Top 5	Mitteilungen und Fragen
Top 6	Maildienst
Top 7	Termine
Top 8	FH-Fest 09.05.2019
Top 9	Klimaschutzaktion
Top 10	Öffentlichkeitswirksamkeit
Top 11	Blutspendeaktion
Top 12	Forderungspapier Lehramt
Top 13	Schließfächer
Top 14	Fachschaften & Fortbildungen

√ = genehmigt, × = nicht genehmigt, B = Beschluss, Td = To-do, E = Engagement gefordert, GO = GO-Antrag, P = Anhang zum Protokoll

Top 1 Begrüßung Begrüßung aller Anwesenden zur 79. StuVe-Sitzung der PH Karlsruhe durch Sarah Frietsch.	√
Top 2 Wahl der Sitzungsleitung Redeleitung: Sarah Frietsch Redeliste: Sofia Platner Protokollant: Daniel Fischer Einstimmig angenommen.	√

<p>Top 3 Genehmigung der Tagesordnung</p> <p>Die Tagesordnung wurde wie vorgeschlagen genehmigt.</p>	<p>√</p>
<p>Top 4 Genehmigung der Protokolle</p> <p>Das 78. StuVe-Protokoll wurde verschickt. Der Redeleitung lagen keine Einwände vor.</p>	
<p>Top 5 Mitteilungen und Fragen</p> <p>Mitteilungen: Keine</p> <p>Fragen: Keine</p>	
<p>TOP 6 Maildienst</p> <p>Es gab keine Mails über die gesprochen werden muss.</p>	
<p>Top 7 Termine</p> <p>28.04.2019 Führung Staatstheater 09.05.2019 FH Campusfest 14.05.2019 Kleidertauschparty Phuck (11:30 Uhr – 16:30 Uhr) 15.05.2019 Flohmarkt 18.05.2019 Studieninfotag 19.05.2019 LAK Heidelberg 28.06. bis 29.06.2019 Unifest 10.07.2019 Hochschulwahlen</p>	

<p>Top 8 FH-Fest 09.05.2019</p> <p>Das FH-Fest, welches am 09.05.2019 stattfinden soll, wurde nochmals vorgestellt und die neuen Infos aus dem letzten Orgatreffen wurden vorgestellt.</p> <p>Die StuVe hilft bei dem Fest, da bei der Anfangsplanung der Gedanke bestand eine Gemeinschaft beider Hochschulen zu schüren, da wir uns ja auch den Campus teilen.</p> <p>Aus der Helferabfrage der letzten Woche haben sich 6 Helfer*innen der StuVe gefunden, plus eine weitere Helferin in dieser Sitzung. Es ist noch in der Klärung, ob die StuVe ein Banner aufhängen darf, wenn Sie Helfer*innen stellt.</p> <p>Im Orgatreffen der Party wurde von der Vertreterin der StuVe angeboten, dass VVK-Karten für die Party auch an der PH im StuVe-Zimmer verkauft werden sollen. Hierüber wurde beratschlagt und am Ende (s.u.) abgestimmt. Werbung wird seitens des Orgateams der der Party noch betrieben. Jegliche Werbung, unterstützt die StuVe.</p> <p>Die VVK-Karten sowie die Karten an der Abendkasse werden nach aktuellem Stand, nicht in die „Größte Nacht der Studenten“, die am selben Tag stattfindet, integriert sein.</p> <p>Abstimmung: Die StuVe möge beschließen, dass die StuVe, zu deinen Sekretariatsöffnungszeiten, Vorverkaufskarten für das FH-Sommerfest am 09.05.2019 verkauft.</p> <p>dafür: 4 / dagegen: 0 / Enthaltung: 0 (einstimmig)</p> <p>GO-Antrag auf Sprung in der Tagesordnung zu TOP 3 Genehmigungen der Tagesordnung. Gibt es Gegenrede formell oder inhaltlich? Nein</p>	<p>Td</p> <p>B</p> <p>GO</p>
<p>TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung</p> <p>Es wird ein neuer TOP, T-Shirts FH-Party, eingereicht. Der TOP bekommt die Nummer 9. Alle weiteren Töpfe kommen nachfolgend.</p>	
<p>Top 9 T-Shirts FH-Party</p> <p>Damit StuVe-Helfer*innen an der FH-Party ersichtlich sind, sollen StuVe-T-Shirts gedruckt werden. Hierüber wird ausführlich beratschlagt.</p> <p>Die Anwesenden entscheiden, dass der Druck selbst bezahlt wird. Es wird sich auf ein kleines StuVe-Logo auf der linken Vorderseite des T-Shirts geeinigt.</p> <p>Sarah organisiert alles rund um den Druck und nimmt diesbezüglich Kontakt mit allen Helfern auf.</p>	<p>TD</p>
<p>Top 10 Klimaschutzaktion</p> <p>Ein individueller Beitrag zum Klimaschutz wird als wichtig angesehen.</p> <p>Die Antragssteller*innen wollen eine Aktion planen und fragen nach Anregungen.</p> <p>Es wird angeregt Klimaschutztipps über Instagram und Facebook zu verbreiten. Zudem wird eine Zusammenarbeit mit dem Phuck empfohlen. Die Antragssteller*innen wurden zur nächsten Phuck-Sitzung am Dienstag, den 07.05.2019, um 18:30 Uhr in der</p>	

<p>Cafeteria eingeladen. Sofia leiert die Kooperation mit dem Phuck und den TOP-Einreicher*innen an.</p> <p>19:48 Katharina Blaschek geht.</p> <p>Weiter wurde über eine Mitwirkung an der Aktion“ friday for future“ diskutiert.</p> <p>Des Weiteren wurde diskutiert, ob wir im Zuge des Umweltschutzes in den Social Medias (v.a. Facebook und Instagram) auf die Europawahlen und Kommunalwahlen am 26.05.2019 aufmerksam machen wollen. Dieser Punkt wurde kritisch diskutiert. Da der Antragsstellerin eine Werbung vor einer nächsten StuVe-Sitzung bzw. Vollversammlung wichtig war, wird darüber abgestimmt.</p> <p>Abstimmung: Die StuVe möge beschließen, dass wir die Studierenden aktiv zu den Wahlen am 26.05.2019 motivieren.</p> <p>dafür: 3 / dagegen: 0 / Enthaltung: 1</p> <p>Saskia betreibt in den Social Medias Wahlmotivation.</p>	<p>TD</p> <p>B</p> <p>TD</p>
<p>Top 11 Öffentlichkeitswirksamkeit</p> <p>Die Antragsstellerin beklagt, dass die StuVe vor sich rum dümpelt und nur das “Regelmäßige“ macht. Sie wünscht sich hier vor allem mehr Präsenz und Aktuelles in den Social Medias.</p> <p>Anmerkung: Dem Referat lagen im letzten Semester zu wenig Infos bzw. brauchbares Material zum Veröffentlichen vor. In diesem Zusammenhang wurde jedoch auch erläutert, dass nicht alle Referats-Mitglieder Zugang zu allen Social Medias hatten.</p> <p>Alle Referate bekommen zukünftig die Aufgabe, dass sie dem Social Media Referat regelmäßig veröffentlichbares Material zukommen lassen.</p>	<p>TD</p>
<p>Top 12 Blutspendeaktion</p> <p>Es wird vorgestellt, wie die Blutspendeaktion dieses und letztes Jahr an der DH ablief.</p> <p>Die Antragsstellerin findet solch eine Aktion auf unserem Campus schön.</p> <p>Als anfänglich kleinere Aktion, vor allem mit kleinerem Aufwand, wird eine DKMS-Registrierungsaktion vorgeschlagen. Bei einer DKMS-Registrierungsaktion wäre auch der Zeitaufwand der Studierenden geringer im Vergleich zu einer Blutspendeaktion und es können gegebenenfalls mehr Studierende teilnehmen.</p> <p>Als möglicher Zeitraum wird Ende Juni anvisiert.</p> <p>Sofia informiert sich über eine DKMS-Aktion.</p>	<p>TD</p>

<p>Top 13 Forderungspapier Lehramt</p> <p>Vertagt</p>	
<p>Top 14 Schließfächer</p> <p>Die Problematik rund um die Schließfächer und das Ergebnis der letzten Sitzung werden erläutert.</p> <p>Der Vorschlag aus der letzten Sitzung, dass die Vorsitzenden im nächsten Treffen mit Herrn Gertler darüber reden sollen wird unterbreitet.</p> <p>Die vertretende Vorsitzende nimmt die Aufgabe an und wird im nächsten Gespräch mit Herrn Gertler auch auf diese Thematik zu sprechen kommen.</p>	TD
<p>Top 15 Fachschaften & Fortbildung</p> <p>Vertagt, da die Antragsstellerin nicht mehr da ist.</p>	

Unterschrift: Redeleitung

Unterschrift: Protokollantin

Sarah Frietsch
Im Original gezeichnet

Daniel Fischer
Im Original gezeichnet